

Über die „Schmetterlingskinder“ und *debra-austria*

So verletzlich und zart wie die Flügel eines Schmetterlings ist die Haut von „Schmetterlingskindern“. Sie leiden unter einer folgenschweren genetischen Erkrankung, die Schmerzen und Wunden am ganzen Körper verursacht. Epidermolysis bullosa (kurz: *eb*) ist derzeit noch unheilbar, die Behandlung und Versorgung der Betroffenen ist schmerzhaft, mühevoll und teuer. Dank vieler Spender und Förderer konnte die Hilfsorganisation *debra-austria* im November 2005 eine weltweit einzigartige Spezialklinik eröffnen: das *eb-haus austria*. Betroffene aus ganz Österreich finden dort Rat und Hilfe von Ärzten, Therapeuten, Psychologen und Wissenschaftlern, und können erstmals zeitgemäß und umfassend medizinisch versorgt und behandelt werden. Darüber hinaus wird hier intensiv nach einer Heilmethode der genetisch bedingten Krankheit geforscht. Nun muss diese wichtige Anlaufstelle langfristig gesichert werden. Dafür sucht *debra austria* Förderer und Sponsoren, die dieses Spezialzentrum mittel- und langfristig unterstützen.



Die Hoppalas sind an allem schuld!

„Schimmi & Mo – die Hoppalas“, Unterhaltungsmusiker vom Feinsten, sind die eigentlichen Verursacher dieser Veranstaltung. Roswitha und Walter Donig waren gemeinsam mit ihnen bei einem nicht so ganz organisiertem „Benefiz“. Schnell war deshalb die Idee geboren „etwas selber auf die Beine zu stellen“.



Bezirksvorsteher Manfred Wurm erklärte sich bereit den Ehrenschatz zu übernehmen.

Alle Künstler und Akteure werden bei der Veranstaltung auf ihr Honorar verzichten und ohne jegliche Gage zugunsten der Schmetterlingskinder auftreten.

Neben einer Spendensammlung während der Veranstaltung werden Tombolalose und eine Versteigerung den Erlös der Benefizveranstaltung steigern.

Ziele der Veranstaltung sind die Schmetterlingskinder zu unterstützen, Besuchern der Veranstaltung einen tollen Abend zu bereiten und schließlich viele neue Unterstützer für *debra-austria*, die Hilfsorganisation für die Schmetterlingskinder, zu gewinnen

Die Spenden werden im Rahmen der Veranstaltung an *debra austria* übergeben.

Nähere Infos zu den einzelnen Akteuren finden Interessierte im Internet unter >www.donig.at<.